
伊勢原市 議会議員 森尾　武史

6月定例議会一般質問

2024年 11 月の活動トピックス

11月は労連政策勉強会にて私の活動内容などを直接お伝え

させて頂きました。また、伊勢原市において、会派の仲間と

共に市政報告会を、後援会イベントとしてミカン狩りなどを

行ないました。あっという間に冬となってしまいましたが、

皆様におかれましては健康第一でお過ごしください。

引き続き組合員や市民の暮らしを豊かにするために活動を

進めてゆきますので、ご支援を宜しくお願い申し上げます。


